



Acta de la Junta Directiva

22, febrero, 2024

ASISTEN: Belén, Huerta del Rey, La Calle, La Hispanidad, La Rubia, La Victoria, Pajarillos, Pilarica, Ribera de Curtidores, Rondilla, San Andrés, San Pedro Regalado, Villa de Prado, Zona Sur y Vadillos.

EXCUSA: Covaresa, La Overuela.

ORDEN DEL DÍA:

1. Aprobación, si procede del Acta de la Junta Directiva de 21-12-2023

Habiéndose enviado previamente, se aprobó por unanimidad tras obtener el quórum necesario.

2. Información de la EJECUTIVA de las actividades realizadas desde la última Directiva

- Todos los lunes y miércoles: Preparación y asistencia a las concentraciones en apoyo a Palestina.
- 19/01/2024. Acompañamiento a la familia de nuestro compañero José Luis Díez, fallecido.
- 20/01/2024. Organización y asistencia a manifestación en apoyo al pueblo palestino.
- 24/01/2024. Reunión con el concejal de movilidad para tratar el problema de las terrazas. El concejal reconoce que a raíz de la pandemia hay más permisividad. Va a encargar un trabajo para evaluar la situación actual, y a partir de ahí plantear la modificación de la ordenanza. Desde Federación le pedimos que mientras tanto se haga cumplir la ordenanza en vigor.
- 26/01/2024. Gala entrega premios vecinales 2023, con asistencia del vicepresidente 2º de CEAV.
- 31/01/2024. Reunión con colectivos para tratar del futuro del centro de refugiados.
- 02/02/2024. Intervención en la rueda de prensa presentación de la manifestación del 10 de febrero, convocada por los sindicatos UGT y CCOO.
- 05/02/2024. Nota de prensa sobre el centro de refugiados.
- 05/02/2024. Gestiones con los grupos municipales solicitando información sobre el proyecto ALVA de alquiler de viviendas.
- 07/02/2024 Reuniones en Madrid con grupos parlamentarios para tratar sobre la proposición no de ley de reconocimiento del movimiento vecinal. En representación de CEAV.



- 09/02/2024. Asistencia a la toma de posesión del nuevo Subdelegado del Gobierno.
- 09/02/2024. Reunión de la Secretaría de igualdad de CEAV. En representación de CAVECAL.
- 10/02/2024. Participación en la manifestación solicitando respeto al Gobierno de la JCyL, convocada por UGT y CCOO.
- 10/02/2024. Asistencia a retransmisión de la Gala de entrega de los premios Goya y posterior fiesta en la feria de Muestras.
- 12/02/2024. Participación en la rueda de prensa para presentar las alegaciones de varios colectivos a la Ordenanza Reguladora de la zona de bajas emisiones, en la Casa del Medioambiente.
- 13/02/2024. Traslado de condolencias a Luis Vélez por el fallecimiento de su hermano.
- 14/02/2024. Registro de alegaciones a la Ordenanza Reguladora de la zona de bajas emisiones.
- 15/02/2024. Continuación del Foro vecinal sobre elaboración de proyectos. Caso práctico.
- 17-18/02/2024. Asistencia a la reunión semestral de la Red solidaria contra la ocupación de Palestina, en Granada.
- 19/02/2024. Intervención en el programa Hoy por Hoy Valladolid, de la cadena Ser, para hacer balance de los nueve meses de Gobierno municipal.
- 19-20/02/2024. Reuniones en Madrid con grupos parlamentarios para tratar sobre la proposición no de ley de reconocimiento del movimiento vecinal. En representación de CEAV.
- 22/02/2024. Reunión del Grupo Motor de los Presupuestos Participativos. Modificarán el Reglamento, informándonos que perfilarán errores anteriores. También se acuerda pedir informes técnicos y económicos de las propuestas a los técnicos, así como otro informe final del coste, una vez ejecutadas. Este año se ejecutarán menos obras al no contar con presupuesto.

3. Asamblea General

Se informa que la Concejalía de Participación ha denegado a la AV La Rubia, y por ende a toda la Federación, la posibilidad de celebrar la Asamblea en los centros cívicos por ser domingo, salvo que abonemos los estipendios que determinen. Esta negativa no se había producido nunca, ni en los tiempos oscuros de León de la Riva.

Al no ser conformes con tener que abonar cantidad alguna, la AV La Rubia ha propuesto a la Directiva que la Asamblea pueda celebrarse en su sede. Siendo así, Directiva lo ratifica sin reparo alguno.

En otro sentido se debatió la iniciativa de tres asociaciones que proponen que se incluya en el orden del día de la próxima Asamblea General un punto para tratar de nuevo el tema del soterramiento. Ante esta tesitura y tras un sereno debate se



acuerda votar la propuesta, resultando que, de las quince AV presentes, 10 se opusieron, tres se abstuvieron y dos votaron a favor.

Los motivos fueron diversos, mayoritariamente se entendió que el tema estaba más que debatido y que las circunstancias no habían variado. A la fecha ninguna administración había aportado nuevos datos. Por el contrario, algunos pensaban que, debatiéndolo de nuevo en Asamblea, la Federación pudiera cambiar de opinión y forzar así a la Sociedad Alta Velocidad a que volviera a apostar por el soterramiento.

4. Subvenciones del Área de Personas Mayores, Familia y Servicios Sociales.

Retomamos este tema para que la Directiva de su conformidad a los proyectos que ha elaborado la Ejecutiva a fin de ser presentados al ayuntamiento para que sean subvencionados.

Como es sabido, el ayuntamiento ha hecho "trizas" el convenio de Buena Vecindad a través del cual, 40 voluntarios vecinales y una técnico ayudaban a soportar mejor la soledad no deseada, sobremanera la de las personas mayores. Desconocemos si esa decisión ha partido del PP o de VoX, que para el caso es lo mismo. Lo cierto es que se han cubierto de gloria al retirarnos los 5.000 míseros euros que lo hacían posible.

Ahora, apoyándonos en la convocatoria municipal, solicitaremos subvención para seguir haciendo lo mismo que con el convenio. Suerte y al toro (nunca mejor dicho, ya que esos dineros en lugar de ir a favorecer a las personas mayores, irán a promocionar los toros).

5. Funcionamiento y financiación de la Federación

Expuesta la situación financiera, precaria en extremo y conocida en sus extremos, una vez más, recordando tiempos pretéritos, nos vemos avocados a tener que apechar con la precariedad a la que nos ha obligado el actual equipo de gobierno municipal.

Es por ello que desde la Ejecutiva se hace un llamamiento a todas las AAVV para que propongan modos de financiación que puedan dar respuesta a esta situación.

En unos casos se propone que cada AV aporte a la Federación un euro más por cada socio. En otros, hacer festivales con artistas allegados y, además, lanzar una llamada de socorro en forma de bonos como ya se hizo en otras ocasiones.

Lo cierto es que si no logramos soportar en Federación al menos los gastos mínimos necesarios para mantener a un técnico-administrativo que gestione las tareas que nos son propias, mínimamente podremos dar respuesta a las todas las AAVV asociadas, amén de otros gastos derivados de las actividades, etc.

Debatido el tema se acordó que fuera en la Asamblea donde se muestren las ideas que surjan de las AAVV para debatirlas y acordar sobre su posible aplicación.

6. Propuesta de convenio y proyecto para 2024 a la Concejalía de Participación Ciudadana (se adjunta borrador propuestas.



Se informa que, a petición de la concejalía de Participación, la Federación ha elaborado un borrador para un nuevo convenio, manteniendo el mismo formato, salvo en aquellos aspectos que por ser difusos o poco claros procede aclarar. A él se le acompañarán los proyectos, también solicitados.

Dado que la Directiva en su totalidad aprueba este proceder, en breve serán remitidos a la Concejalía, no sin antes de recibir el visto bueno nuestro abogado.

7. Aportaciones, dudas y aclaraciones a los informes de los representantes de Federación en Consejos, Empresas y Fundaciones municipales y provinciales...; Comisiones de trabajo y de los delegados sobre asuntos de las Asociaciones Vecinales.

Se somete a la aprobación de esta Directiva la propuesta de la Ejecutiva y de la Comisión de Mujeres la iniciativa de que CEAV celebre en nuestra ciudad un encuentro de Mujeres Vecinales de todo el estado español en el mes de mayo.

Este encuentro queda pendiente de recabar de las administraciones el apoyo logístico y crematístico para poder hacerlo posible.

8. Informaciones, ruegos y preguntas

Además de las manifestaciones semanales a favor de Palestina en Fuente Dorada, se informa que el próximo domingo 25, se celebrará una manifestación en el mismo sentido, junto a otras muchas en todo el país.

Se informa que, miembros de la Federación de Valladolid participarán el próximo fin de semana en la Asamblea General de CEAV a celebrar en Vigo. Además, se tratarán temas relativos a las Grandes Ciudades.

La Plataforma de la Sanidad Pública, en el centro cívico de la Magdalena, presentará un nuevo documento de Salud.

De nuevo en Madrid, el día 30 del presente mes, habrá una manifestación por Palestina.

Se informa que el Ayuntamiento ha dado el carpetazo al centro de refugiados. Con ello se consolida Valladolid como ciudad insolidaria; ante lo cual esta Federación seguirá oponiéndose junto a otros muchos colectivos sociales de la ciudad.

Se ha celebrado on line un encuentro de la red de mayores de CEAV. En él se ha acordado crear una Oficina de Mayores. Y para dinamizar esta Oficina se acuerda crear en Valladolid una Comisión para dar respuesta a este sector.

No habiendo más intervenciones, siendo las 21 h., se levanta la sesión.